

Show me love

Rikus feelings...

Von Ai_Mikaze

~Show me love~

Disclaimer: Nix mein Eigentum!

Autor: Mutsu

Thema: Kingdom Hearts

Pairing: ~?~

Warning: [sad]

Music: Tatu – Show me love

Kommentar: Aus Rikus Sicht...

~~~~~

Du verletzt mich immer wieder mit deiner kalten Art. Verstehst du denn nicht, wie ich mich fühle? Willst du es nicht wahr haben, dass ich wirklich Gefühle habe? Die ganze Zeit habe ich versucht sie zu verstecken. Habe gesagt, dass ich bereits alles überstanden habe, aber war es denn wirklich so? Nie habe ich daran gezweifelt... Ich habe mich selbst belogen.

Ich bitte dich! - Und ich bitte dich wirklich nicht um viel und nur noch ein letztes Mal. Zeig mir deine Liebe. Zeig mir endlich wie wichtig ich dir bin. Ich will nicht glauben müssen, dass ich dir egal bin. Es ist schwer genug für mich in dieser Welt. Alles wiederholt sich. Nicht einmal, nicht zweimal – nein viel öfters! Es ist unzählbar. Wieso kann man nur nichts daran ändern?

Ich denke oft und viel an dich, allerdings gab es wirklich eine stille Zeit in welcher ich dies nicht getan habe. Warum kehrt nun plötzlich wieder alles zurück? Vor allem da ich weiß, dass es nicht einmal mehr so werden kann wie damals.

Wir sind zwar weit von einander entfernt, leben getrennt und gehen unsere eigenen Wege, aber muss dies wirklich unser Schicksal sein? Ich will es einfach nicht wahr haben! Verstehst du nicht?!

Komm zurück zu mir, verkürze die Entfernung, welche zwischen uns entstanden ist. Beide versuchen wir ein neues Leben aufzubauen, jedoch ist dieses nicht weniger schmerzhaft als das Alte.

Schmerzen, Leid, Verzweiflung.

Alles ist miteinander verbunden. Und es gibt nur wenige glückliche Momente im Leben eines Menschen. Wahrscheinlich gibt es sogar welche, die viel mehr haben, aber ich gehöre nicht zu ihnen.

Weshalb musste ich mich auch nur daran gewöhnen, dass es mir so schlecht geht? Warum gewöhne ich mich an die dunklen Seiten des Lebens?

Wurde in der Dunkelheit geboren und kehre letztlich wieder zu ihr zurück. Aber wer weiß? - Vielleicht bin ich hier genau richtig.

An der Grenze zum Licht! Hier existieren keine Gefühle. Hier kann man nicht verletzt werden. Also warum fange ich nicht endlich an, diese Dunkle Seite zu akzeptieren?

Ich denke, das liegt vielleicht daran, dass ich doch noch Freunde habe, welche mir etwas bedeuten. Die einen mehr, die anderen weniger. Aber dennoch – sie gehören zu meinem Leben. Selbst wenn ich ihnen egal wäre...

Würde ich die Dunkelheit gänzlich akzeptieren und sie mein Herz ganz einnehmen lassen, dann hätte ich dies alles nicht mehr.

Dabei sehne ich mich meist nach Liebe. Nach Geborgenheit. Vielleicht sogar nach viel mehr. Wie wäre es mit einem Kuss? Mit 2 Küssen? Aber wirklich...

Zeig mir Liebe...

Ich weiß.. ich habe sie eigentlich gar nicht verdient, da ich nicht in der Lage bin, dass zu geben, was ich verlange, aber es ist schwer ohne auszukommen...

Wie nur soll ich meiner Zukunft entgegen sehen, wenn ich eigentlich gar keine habe?

Es ist so schmerzhaft.

So unendlich schmerzhaft! Warum nur, lasse ich mich immer wieder verletzen? Wie kann es sein, dass einem die wichtigsten Menschen im Leben so sehr verletzen können? – Wenn auch eher unbewusst.

Ich erinnere mich dunkel.

Wurde mir doch gesagt, ich sollte aus dem lernen, was mir bis jetzt wiederfahren ist. Vielleicht habe ich das sogar. Im Unterbewusstsein?

Ich bin doch darauf eingestellt, irgendwann von jedem enttäuscht und verletzt zu werden.

Somit brauche ich doch eigentlich keine Schmerzen mehr zu spüren, oder? Jedenfalls keine innerlichen.

Mein Herz – welches eigentlich gar nicht mehr existiert – ist zerfressen von der Qual!

Nun versuche ich all das abzulegen, was mich so sehr plagt. Versuche zu vergessen, dass ich Gefühle habe und baue eine unsichtbare Mauer um mich auf. Und eventuell taucht – in ferner Zukunft – dann endlich jemand auf, der das Eis schmelzen kann...

Bis dahin warte ich in der Dunkelheit..

Auf den Tag, der mich von all den Schmerzen und Leid erlösen wird...

-Owari-